Bürgermeister lädt zu Stadtteilkonferenz in Schlutup ein

Im Namen der Stadtverwaltung der Hansestadt Lübeck lädt Lübecks Bürgermeister Jan Lindenau die Einwohner des Stadtteils Schlutup am kommenden Dienstag, 22. Januar 2019 um 19 Uhr zur Stadtteilkonferenz in die Willy-Brandt-Schule (Zugang: Beim Meilenstein 2, 23568 Lübeck) ein. Einlass ist ab 18.30 Uhr.

Gegenstand der Stadtteilkonferenzen sind Themen aus dem Stadtteil, Fragen, Ideen und Anregungen der Bürger an den Bürgermeister und den Senat.

Nach einer Begrüßung durch Bürgermeister Lindenau werden lokale Themen des Stadtteils Schlutup, wie beispielsweise der künftige Umgang mit Jugendlichen, die sich im Hafenbereich aufhalten oder die Modernisierungen im Schlutuper Freibad, erörtert. Weitere Themen sind der Jugendtreff Zollhaus beziehungsweise Grenzdokumentationsstätte oder die Schulsituation und Schulentwicklung in Schlutup.

Anschließend besteht die Gelegenheit, Fragen zu stellen und der Verwaltung Ideen und Anregungen mit auf dem Weg zu geben. Im Anschluss gehen die Mitglieder des Senats auf weitere Themen ein und stehen zur Beantwortung weiterer Fragen aus dem Stadtteil zur Verfügung.

Am Eingang werden auch wieder Fragekarten ausgegeben, um sicher zu stellen, dass alle Anliegen beantwortet werden. Sollte die konkrete Frage in der Veranstaltung nicht beantwortet werden können, erfolgt auf jeden Fall eine schriftliche Beantwortung. Alle Fragen und Antworten werden nachträglich dokumentiert und im Internet veröffentlicht.

Jan Lindenau: "Dem Senat ist es wichtig, die Themen der Bürgerinnen und Bürger aus erster Hand zu erfahren, um Anregungen besser im Verwaltungshandeln zu berücksichtigen. Dialog auf Augenhöhe und Transparenz im Handeln von Verwaltung und Politik sind zwingende Voraussetzung für die Akzeptanz und Umsetzung von Entscheidungen."

Hintergrund: Um die Bedürfnisse und Anregungen der Lübecker stärker im Verwaltungshandeln zu berücksichtigen und zugleich Entscheidungen sowie Entwicklungsprozesse durchschaubarer und partizipativer zu gestalten, werden zehn Mal im Jahr in den Stadtteilen Lübecks Stadtteilkonferenzen unter Beteiligung des Bürgermeisters und der Senatoren durchgeführt. Neben der Präsentation wichtiger Themen für den Stadtteil mit einer jeweiligen Schwerpunktsetzung haben die Bürger die Möglichkeit, ihre eigenen Ideen und Anregungen einzubringen und Verwaltungshandeln zu konkreten Stadtteilthemen zu hinterfragen. Ferner werden in Form eines Informationsstandes Möglichkeiten aufgezeigt, wie Lübecker mit ihrer Stadtverwaltung auch außerhalb von Stadtteilkonferenzen im Dialog bleiben können. Alle Informationen rund um die Stadtteilkonferenzen sind online unter www.stadtteilkonferenz.luebeck.de abrufbar.



Bürgermeister Jan Lindenau lädt die Einwohner des Stadtteils Schlutup zur Stadtteilkonferenz ein. Foto: JW.

Text-Nummer: 127431 Autor: Presseamt Lübeck/red. vom 18.01.2019 15.15